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令和７年第５回森町農業委員会定例総会議事録 

 

 

 
開催日時 令和７年５月２３日（金）午前１０時００分～午前１０時３０分 

 開催場所 森町役場新棟１階 会議室 

  議席 氏   名 議席 氏   名 

   １番 会長職務代理者 河 野 芳 之 １３番 委 員 佐 橋  悟 

   ２番 委 員 皆 川  毅 １４番 〃 甲 田 祐 康 

   ４番 〃 猪 子 和 博 １５番 〃 宮 本 秀 逸 

 出席委員  ５番 〃 豆 澤 俊 二    

 （１２名）  ６番 〃 瀨 野 秀 雄    

   ７番 〃 石 澤 良 則    

  ９番 〃 中 村 芙 美    

  １０番 〃 黒 澤 寿 光    

       １２番 委 員 青 山 純 司    

欠席委員 

（３名） 

 ３番 委 員 加 藤 秋 彦 １１番 委 員 小 森 昭 彦 

 ８番 〃 髙 瀨 幸 巳    

議 事 録 

署名委員 
９番 中 村  芙 美 １０番 黒 澤 寿 光 

 農業委員会 

事務局職員 

事務局長 寺 澤 英 樹 事 務 局 次 長 （ 兼 ） 庶 務 係 長 島野 結花里 

 庶務係主査 菅原 佳代子   

 その他の 

出 席 者 

    

     

 議事日程      別  紙 

 会議の経過     別  紙 

 

 



議事日程 

 

日程第１ 会期の決定について 

日程第２ 議事録署名委員の指名について 

日程第３ 活動報告 

日程第４ 議案第１号 土地の現況証明願について 

日程第５ 
議案第２号 令和６年度農業員会の農地利用の最適化の推進の 

状況その他事務の実施状況の公表について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議の経過 

 １５番宮本会長 

 （以下「議長」） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

     

 

議  長 

 

     

 

 

事務局 

 

 

 

 

皆さん、おはようございます。忙しい中をご出席頂きまして

大変ありがとうございます。 

好天が続いておりますので仕事が大変お忙しい中をこのよう

に出席いただきましてありがとうございます。今日は加藤委

員・小森委員・髙瀨委員が欠席ということでご報告いたします。 

そして、寺澤局長は公務が重なっておりますので、終わり次

第こちらにいらっしゃるとのことです。それでは、早速ではご

ざいますが令和７年度第５回森町農業委員会定例総会を開催し

たいと思いますのでご審議のほどどうぞよろしくお願いいたし

ます。それでは早速進めさせていただきます。日程第１会期の

決定についてでございますけれども、会期の決定につきまして

は前回と同じ本日１日限りとしたいと思います。よろしくお願

いいたします。 

日程第２議事録署名委員の指名について後ろの方にございま

す９番の中村委員・１０番の黒澤委員にお願いします。現地調

査の報告は中村委員にお願いします。 

日程第３の活動報告でございますが、事務局よりお願いしま

す。 

はい、活動報告いたします。委員会及び事務局の活動報告で

ありますが、５月１６日各申請等に伴う現地調査を髙瀨委員・

中村委員・黒澤委員・事務局にて実施しております。以上でご

ざいます。 

ありがとうございます。活動報告については以上でございま

す。続きまして、日程第４でございます。議案第１号土地の現

況証明願いについてをご覧になっていただきたいと思います。

２本ございますので、１本ごと説明をお願いしたいと思います。

それでは、説明方お願いいたします。 

はい、説明いたします。農地法関係事務処理要領の規定に基

づき現況証明願いのあった次の土地について、証明の可否の審 

議を求めます。 

議案第１号 番号１朗読・説明 



 

議  長 

９番 中村議員 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

    議  長 

９番 中村委員 

 

 

    議  長 
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    事務局 

 

【モニター等を利用し、該当地を説明】 

現地調査の報告を中村委員よりお願いします。 

１６日に髙瀨委員・黒澤委員・中村・事務局島野次長と現地

調査に行ってきました。先ほどの説明のとおり公簿の畑ではな

く、森林に近いような場所でしたので、そのように報告いたし

ます。 

はい、ありがとうございます。現地調査の報告が終わりまし

た。皆さんからご意見がございましたらお伺いしたいと思いま

すけれども、今の説明では完全に畑ではないということでした

ので、それでよろしゅうございますね。 

【全員異議なしの声】 

はい、番号１についても原案のとおり可決しました。 

それでは番号２に入らせていただきたいと思います。番号２

の説明をお願いします。 

番号２朗読・説明 

【モニター等を利用し、該当地を説明】 

それでは現地報告を中村委員よりお願いします。 

説明いたします。先程図面のとおり両方とも家庭菜園的に使

ったところかと思うのですが、全然畑はまいておりませんで、

雑草地って言ったらよいのか、そういう状態でした。以上です。 

はい、現況についての報告が終わりましたので、みなさんか

らご意見があったらどうぞ、お願いいたします。これも今の説

明のとおりだと思いますので、これでよろしゅうございますね。 

【全員異議なしの声】 

はい、ありがとうございます。それでは、番号２につきまし

ても、原案のとおり可決しました。これで土地の現況証明書に

ついてを終わりたいと思います。 

続きまして議案第２号でございます。令和６年度農業委員会

の農地利用の最適化の推進の状況のその他事務の実施状況の公

表についてを事務局よりご説明方お願いします。 

このことについて、令和６年度農業委員会の農地利用の最適

化の推進の状況その他事務の実施状況の公表について審議を求



 

 

    議  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

めます。 

【別紙様式５ 資料を説明】 

 事務局の説明が終わりました。皆さんから何か質問なりご意

見がございましたらお伺いしたいと思いますけど、いかがでし

ょうか。これを公表するというようなことでございますんで、

よろしゅうございますかね。よろしゅうございますね。はい、

これを公表するということで議決させていただきたいと思いま

す。ありがとうございました。 

本日の総会にかかりました案件につきましては以上でござい

ます。これで総会は終了したいと思います。大変ありがとうご

ざいました。 

 

 
森町農業委員会規程第１９条第２項の規定により署名する。 

森町農業委員会会長 宮本 秀逸 

議事録署名委員 
 

議事録署名委員 
 

 

 


